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　みなさん、こんにちは。
　今月は立春を迎え、暦の上では春ですが、
まだまだ寒い日が続きます。寒さに負けず
元気にお過ごしください。
　さて、本市は昨年１２月２１日に人口６０
万人を達成しました。記念すべき６０万人
目の市民となったのは、同月１２日に誕生し
２１日に出生届が提出された齋藤奏音ちゃ
んです。本年１月６日に開催した新春交礼
会の中で記念式典を行い、家族４人をお招
きし、認定証と記念品を贈らせていただき
ました。父親の智樹さんが「川口に住んで
４年、これまでさまざまな恩恵を受け大変
感謝している。これからもずっと住み続け
たい。」とあいさつするのを聞いてとてもあ
りがたく感じました。
　振り返ってみると、昭和８年の市制施行
以来、本市は順調に人口を伸ばし、平成
18年に50万人に達しました。その後、平
成２３年の鳩ヶ谷市との合併を経て、この
たび人口６０万人を達成しました。平成２８
年に策定した第５次川口市総合計画では、
人口６０万人への到達を平成３２年と推計し
ていますので、２年以上も早い達成となり
ました。
　全国的に人口減少が加速する中、本市
の人口が増え続けているのは、本市を選び、
これまで住み続けていただいた市民のみな
さんのおかげにほかなりません。今後も、
本市が将来に渡って発展し、選ばれ続ける
まちとなるよう努めてまいりますので、どう
ぞよろしくお願いいたします。

みんなでつくる
川口の元気 vol.40

マイシティかわぐち

新春交礼会

川口市民６０万人達成
記念セレモニー

科学館来館者
150万人達成記念式典

平成１５年５月に開館した科学館。150万人目の来館者となった
平柳幸真くん、咲奈ちゃんと母親の瞳さんに記念品や花束など
が贈られました。

4㈭1

拉致問題を
考える川口の集い

13㈯1 新庁舎１期棟
建設工事起工式

11㈭1

8㈷1

My City Kawaguchi

リリアで開催。各種団体や町会・自治会
関係者が参加し、新年の門出を盛大に
祝いました。

１２月２１日に６０万人目の市民
となった齋藤奏音ちゃんとご家
族に記念品や花束などが贈ら
れました。

リリアで開催。晴れ着や真新しいスーツに身を包んだ新成人
3,462人が参加。新成人としての自覚と責任を胸に新たにスタ
ートしました。
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6㈯1

フレンディアで開催し、約350人が参加。特定失踪者
問題調査会代表や拉致被害者家族の講演後、県陽高
校音楽部と拉致問題を考える川口の会の合同で拉致
被害者救出の願いをこめた歌「あなたを忘れない」を合
唱し、この問題を風化させない思いを新たにしました。

アートギャラリー・アトリアで
開催。544点の個性あふれ
る年賀状が集まりました。

新庁舎1期棟建設地で関係
者約150人が参加し、工事
の安全を祈願しました。

はたちの集い

7㈰～21㈰1

アートな年賀状展

2018年の干支「戌」にちなんだイベントをアートギャラリー・アト
リアで開催。創作コーナーやゲームなど多くの親子がワンダフル
な一日を過ごしました。
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市ホームページでも紹介しています。

川口鳶消防組木遣保存会による木遣
とび きやり

御成姫の紹介

川口市　新庁舎建設 検索
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